

VERTICAL-R

DES HOMMES ET DES TECHNIQUES À LA HAUTEUR

Entreprise spécialisée dans les travaux de maintenance industrielle en hauteur et travaux du BTP, Vertical-R apporte des solutions innovantes de maintenance et de sécurisation des travaux au services des clients industriels au sein du Groupe SD-Développement.

Précision, agilité, sécurité, créativité et coopération prévalent pour cette structure en relation avec tout un écosystème de métiers.



C'est un monde à part entière dans l'univers de la maintenance industrielle et du BTP : les cordistes, par leur capacité à intervenir en hauteur ou en accès difficiles sans échafaudages, proposent des solutions plus pratiques, plus rapides et moins coûteuses à leurs clients.

Gilles Roy a fondé Vertical-R en 2012 avec trois grands principes : sécurité, efficacité et apport de réponses adaptées aux besoins des clients. « Avec Anthony Lefebvre, responsable travaux de Vertical-R, et tous nos cordistes, nous sommes des spécialistes capables de nous adapter à toutes les situations, explique-t-il. Lorsqu'un grand site industriel doit arrêter ses activités pour maintenance, il est capital d'être le plus réactif possible ».

Une culture de la sécurité et de l'efficacité

Vertical-R intervient pour mener et permettre des opérations de natures multiples au sein de grands sites industriels tels que ExxonMobil, Borealis et Total, les trois plus grands sites pétrochimiques de Normandie, mais aussi la coopérative NATUP.

Les cordistes interviennent dans de nombreux domaines : dépoussiérage, décolmatage, dégraissage haute pression, aérogommage, isolation, bardage et couverture, maçonnerie, travaux de métallerie divers, travaux amiantés SS4... « Pour toutes nos interventions, adaptées à des conditions hors-normes et souvent uniques, nous devons sans cesse innover tout en protégeant tout un chacun, avec



des dispositifs de secours systématiques » note Gilles Roy. Ces nombreux métiers appliqués aux grandes hauteurs (et aux milieux confinés comme les silos ou les grands fours) étant très spécialisés, le recours à d'autres corps de métiers et la coopération sont de mise.

Innover pour préserver et accompagner

Associée à ses filiales au sein du Groupe SD-Développement (voir encadré), l'entreprise crée donc également des conditions de travail ergonomiques et sécurisées pour d'autres professionnels. « Notre rôle consiste également à préserver et accompagner les autres corps de métier : on met en place des dispositifs pour leur permettre l'accès, on peut aussi accompagner un soudeur sur une torche à 80 mètres de hauteur, par exemple » explique le dirigeant, qui insiste sur les qualités spécifiques des cordistes mais aussi sur l'importance des autres spécialistes : « nous évoluons au sein d'un écosystème de métiers que je tiens à préserver, avec l'idée de nouer des partenariats profitables plutôt de que de



vouloir prendre tous les marchés ». Capables de réaliser des scans 3D des structures, des contrôles visuels etc... les cordistes transmettent aussi des informations aux ingénieurs des entreprises partenaires. À Louviers, Vertical-R dispose d'un plateau technique pour l'entraînement et la formation.



Une équipe sur tous les fronts

Les quinze cordistes de Vertical-R sont tous en CDI, formés et ayant intégré la culture de l'entreprise : rigueur, compétence, sécurité, esprit de corps et partage des connaissances. « Notre équipe est soudée et expérimentée, précise Gilles Roy. C'est un métier difficile mais stimulant, avec toujours des défis techniques sur des sites très diversifiés et exigeants ». Le dirigeant cite notamment des chantiers atypiques et prestigieux tels que la tour Eiffel, le Louvre, le Château de Versailles, le Muséum d'Histoire Naturelle ou le parc Disneyland Paris. « Repeindre les 26 km² du Train de la Mine est une expérience unique, décrit-il. Il faut aussi savoir être créatif, se réinventer dans un métier où notre capacité d'innovation doit être constante afin d'assurer la satisfaction du client et la sécurité de tous ».

INFOS :

9, rue des Vallots, 27400 Louviers
T.02-76-49-05-66
www.vertical-r.com



Groupe
SD-Développement

GRUPE SD-DÉVELOPPEMENT, ensemblier et spécialiste des activités de travaux en hauteur

S'investir sans relâche

Face aux défis quotidiens et aux solutions innovantes demandées par ses clients, Gilles Roy crée en 2014 le groupe SD-Développement pour y intégrer deux autres filiales : ABAC Contrôle, spécialisée dans la prévention, la formation et le contrôle, et sa marque d'équipements Mammouth sécurité (voir page suivante). « Nous proposons ainsi une offre globale à nos clients tout en restant leurs interlocuteurs privilégiés ayant une très bonne connaissance de leur fonctionnement » explique le dirigeant, qui compare ses trois filiales à des « gazelles » : rapides et souples, capables de s'adapter à toutes les situations. Soutenu par la banque Crédit Agricole de Rouen (Pôle Professionnel) et son cabinet comptable Talenz (Bois Guillaume), le groupe s'apprête à fonder une quatrième entité dédiée à la fourniture de matériel et d'Équipements Individuels de Protection.

Au sein de SD-Développement, tous les membres de la direction et de l'administration ainsi que les commerciaux sont d'anciens cordistes. « On comprend très vite les enjeux de chaque projet, chaque site, c'est encore un gain de temps et d'efficacité pour nos clients ». Sur le logo de SD-Développement figure un casque de viking frappé des mots « sauns délaqui » signifiant « sans relâche » en patois normand : le symbole de l'attachement à sa région mais aussi de la détermination d'un groupe qui se tourne désormais vers l'Europe, avec l'ambition de doubler son chiffre d'affaires en trois ans. « Nous sommes arrivés à maturité, résume Gilles Roy. Aujourd'hui nous sommes prêts à offrir nos services aux filiales nationales et internationales de nos clients ».

INFOS : www.groupe-sdd.com



Réalisé par
COM EN REGIONS

